

## Prominenter Besuch bei Nestlé Wagner

# „Die Qualität vereint uns alle“

**Nonweiler, 29. Juli 2015: Hochwertige Produkte und soziale Arbeitsbedingungen: Die Saarländische Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer hat sich gemeinsam mit der NGG Vorsitzenden Michaela Rosenberger vom hohen Qualitätsanspruch bei Nestlé Wagner überzeugt.**

Auf ihrer aktuellen „Tour des Genusses“ durch Deutschland hat sich Michaela Rosenberger, die Vorsitzende der Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten (NGG), sechs Stationen in den tätigen Landesbezirken ausgewählt. Besucht wird je einen Betrieb, der sich durch einen besonderen Qualitätsanspruch auszeichnet.

Im Saarland besucht Frau Rosenberger im Rahmen der „Tour des Genusses. So isst Deutschland. Mit frischen Rezepten für gute Arbeit“ gemeinsam mit der Saarländischen Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer, die Nestlé Wagner GmbH

Beim einem gemeinsamen Produktions-Rundgang mit Thomas Göbel, Geschäftsführer bei Nestlé Wagner, und Peter Hadasch, Vorstand Personal der Nestlé Deutschland AG, machten sich die prominenten Besucherinnen selbst ein Bild von den hohen Qualitätsstandards des Spezialisten für Tiefkühl-Pizza und -Snacks. Der Anspruch ist die Sicherheit der Produkte zu garantieren, eine ausgewogene Ernährung zu fördern sowie Verantwortung für Natur und Gesellschaft zu übernehmen.

„Der Markenname Nestlé Wagner steht für beste Qualität – nicht umsonst haben wir Nestlé Wagner für die Auftaktveranstaltung unserer Tour durch Deutschlands Qualitätsbetriebe ausgewählt“, betonte Michaela Rosenberger.

„Der extrem hohe Qualitätsanspruch vereint uns alle“, erläuterte Nestlé Wagner Geschäftsführer Thomas Göbel den prominenten Besucherinnen die Priorität der Qualitätsthemen Sicherheit, Ernährung, Umwelt und Gesellschaft „das nimmt jeder Nestlé Wagner Kollege sehr persönlich – und deshalb sind wir gerade hier auch ganz besonders streng zu uns selbst.“

Peter Hadasch, Vorstand Personal der Nestlé Deutschland AG, betont: „Bei allem was wir tun, steht der Faktor Mensch im Mittelpunkt. Die wichtigste Voraussetzung für die Güte der Produkte ist die Zufriedenheit der Mitarbeiter. Umso mehr freuen wir uns, dass bei Nestlé Wagner die Tarifverhandlungen mit der NGG so

### Pressekontakt:

Nestlé Wagner GmbH, Kristin Kremer, Telefon: 06873 665-2228, E-Mail: [kristin.kremer@de.nestle.com](mailto:kristin.kremer@de.nestle.com)

## PRESSEMITTEILUNG

erfolgreich gelaufen sind und der Tarifvertrag zum 1. September in Kraft treten wird.“ Insgesamt beschäftigt Wagner circa 1.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und ist damit der größte Produktionsstandort der Nestlé Deutschland AG. Allein 2014 konnten 180 neue Arbeitsstellen geschaffen werden. Das stärkt den Zusammenhalt und das Saarland.

Und das mit großem Erfolg – wie Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer deutlich herausstellte: „Nestlé Wagner ist nicht nur einer der erfolgreichsten Wirtschaftsbetriebe und einer der größten Arbeitgeber im Saarland, sondern auch einer der wichtigsten internationalen Botschafter für die ausgezeichnete Qualität der bei uns im Saarland hergestellten Produkte. Pizza aus dem Saarland begeistert fast die ganze Welt. Getreu dem Saarland-Motto: Großes entsteht im Kleinen.“

„Qualität vereint“, so lautete das gemeinsame Fazit der beiden einflussreichen Werks-Besucherinnen, „das gilt nicht nur für das Saarland und Deutschland, das gilt im Fall der Marke Wagner sogar weltweit.“



### Bildbeschreibung - vlnr:

Mark Baumeister, Geschäftsführer der Gewerkschaft NGG Saar; Peter Hadasch, Vorstand Personal der Nestlé Deutschland AG; Michaela Rosenberger, Vorsitzende der Gewerkschaft NGG; Annegret Kramp-Karrenbauer, Ministerpräsidentin des Saarlandes; Thomas Göbel, Vorsitzender Geschäftsführer der Nestlé Wagner GmbH; Thomas Ulrich, Produktionsleiter der Nestlé Wagner GmbH

### **Pressekontakt:**

Nestlé Wagner GmbH, Kristin Kremer, Telefon: 06873 665-2228, E-Mail: [kristin.kremer@de.nestle.com](mailto:kristin.kremer@de.nestle.com)